

Die neue Liga

überarbeitete Version

Von kingmb

Kapitel 36: Prinz und Prinzessin wieder vereint

36. Prinz und Prinzessin wieder vereint

Melody:

Ich wollte Misty etwas beruhigen, immerhin hatte Ash als der Amtierende Champion Verpflichtungen der Liga gegenüber, unter anderem auch, Verschwiegenheit in bestimmten Situationen. Wer hätte auch vorher schon wissen können, das Ash von der Liga eine Botschaft erhalten würde.

"Melody, falls du versuchen willst, mich wegen Ash zu beruhigen, muß ich dir gleich sagen, das ich Ash nicht böse sein kann. Im Gegenteil, ich bin einfach nur froh, zumal ich Ash nie meine wahren Gefühle zeigen konnte. Aber du kannst mir helfen beim schön machen, ich hatte Ash schon einmal so weit das er vor Staunen, über meine Schönheit einfach aus den Latschen gekippt ist. Doch diesmal soll er endlich, das bekommen was er damals nicht bekommen hat, ich schenke ihm meinen ersten Kuß!" Misty öffnete ihre Haare, nun sah ich was sie meinte, sie versteckte ihre wahre Schönheit, doch Ash, hatte es von Anfang an erkannt.

Rocko:

Wie staunten wir alle, als plötzlich eine Prinzessin, auf unserer Party erschien. Es war ganz klar, Ash hatte recht gehabt, Misty konnte nur eine Prinzessin sein, als dann auch noch der Prinz dazu erschien, waren wir alle Platt. Ash ging zu Misty und sagte, "darf ich um die Ehre dieses Tanzes bitten Prinzessin Seren?" "Aber sicher doch, die Ehre ist ganz meinerseits, Prinz Jinitius." Das seltsamste dabei, war natürlich, das sie sich mit ihren uralten Namen ansprachen. Die beiden eröffneten die Party, mit dem ersten Tanz.

Nur warum war es ein Walzer, wir hatten doch, gar keine Walzer-Musik dabei, aber die beiden tanzten so, als würden sie nie etwas anderes getan haben. Nach dem Walzer, ging die Party dann richtig los. Vom Prinzen und seiner Prinzessin allerdings, war nichts mehr zu sehen, bis zum nächsten morgen, an dem wir ja zurück nach Safronia City wollten. Was die beiden während dieser Zeit gemacht hatten, konnte ich nur erahnen. Doch das ich falsch lag, merkte ich als Gary mir sagte, das sie nach draußen gegangen waren und sich ausgesprochen hätten. Bevor sie dann, sich gegenseitig im Arm haltend eingeschlafen waren, hatten sie sich noch geküßt.

Ihr erster Kuß, im Mondenschein, doch nicht als Ash und Misty, denn es war eindeutig, so meinte Melody, das gestern ihre Vergangenen Persönlichkeiten hervorgetreten

waren. Sie kamen noch nicht damit klar, beide Persönlichkeiten in einem zu vereinen. Wir fragten sie deshalb am Morgen, ob sie denn nun Ash und Misty waren oder ob sie gerade das Prinzenpaar waren, worauf Ash meinte, "wir sind beides in einem. Seit unserem Kuß gestern abend, sind beide Persönlichkeiten in uns zu einem verschmolzen. Also wundert euch nicht, sollten wir in absehbarer Zeit mal geschwungen reden, wie das beim Adel früher war!"